

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la Compagnie du Grand Tronc de construire un tunnel sous la rue McGill.

Question différée.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter la rue Joliette, entre les rues Hochelaga et Sherbrooke, de la "Montreal Land & Improvement Co."

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$500, du crédit affecté aux "Soutpapes de sûreté" et de l'appliquer aux "Réparations au macadam".

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—De la Commission de la Voirie demandant certains crédits, comme suit:

- (1) \$15,000 pour macadamiser la rue Cuvillier.
- (2) 10,178 pour paver la rue des Seigneurs.
- (3) 19,822 pour paver la rue Shearer.
- (4) 5,440 pour paver la rue McCord.
- (5) 2,000 pour construire des trottoirs en bois.
- (6) 23,540 pour macadamiser la rue Saint-Patrice.
- (7) 5,000 pour macadamiser la rue Hibernia.
- (8) 500 pour construire un trottoir à l'angle des rues Stanley et Sherbrooke.
- (9) 300 pour acheter un plan de M. F.-C. Laberge, I.C.
- (10) 2,940 pour acheter un plan, des profils, etc., de M. F.-C. Laberge, I.C.
- (11) 1,955 pour améliorer la rue Cowan.
- (12) 4,000 pour paver la rue Canning.
- (13) 10,100 pour paver la rue des Commissaires, depuis la rue Berri jusqu'à la rue Victor.
- (14) 1,000 pour construire un égout dans la rue Sherbrooke, à l'angle de la rue Simpson.
- (15) 570 pour construire un égout dans la rue Ropery, entre les rues du Grand-Tronc et Châteauguay.
- (16) 744 pour construire un égout dans le chemin de la Côte Saint-Paul.
- (17) 900 pour construire un égout dans la rue Fullum, depuis la rue Amity jusqu'à 250 pieds au Nord.
- (18) 755 pour construire un égout dans la rue Saint-Rémi, depuis l'avenue des Palmes jusqu'à la rue Notre-Dame.

Renvoyé à la Commission des Finances.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à

(1) M. H. Cardinal d'installer un moteur électrique, rue Papineau;

(2) M. B. Grier d'occuper les lots situés à l'angle des rues Guy et Notre-Dame, à l'effet d'y déposer et d'y vendre du bois de charpente.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant l'autorisation de vendre des vieux matériaux.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—De la Commission des Marchés, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$115.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau d'Hygiène, à l'effet de construire un égout dans la rue Brébeuf, depuis l'avenue Laurier jusqu'à la rue Saint-Grégoire.

Renvoyé à la Commission des Finances.

29.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de permettre à MM. J. Gareau & Cie de construire une écurie sur la rue Parthenais.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—From Road Committee to allow Grand Trunk Railway Co. to make a subway under McGill street.

Consideration deferred.

22.—From Road Committee to accept Joliette street, between Hochelaga and Sherbrooke streets, from the Montreal Land and Improvement Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Road Committee to vary \$500 from "Safety valves" to "Repairs to macadam."

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Road Committee for certain appropriations as follows:

- (1) \$15,000 to macadamize Cuvillier street.
- (2) 10,178 to pave Seigneurs street.
- (3) 19,822 to pave Shearer street.
- (4) 5,440 to pave McCord street.
- (5) 2,000 to construct wooden sidewalks.
- (6) 23,540 to macadamize St. Patrick street.
- (7) 5,000 to macadamize Hibernia street.
- (8) 500 for a sidewalk corner Stanley and Sherbrooke streets.
- (9) 300 to purchase a plan from F. C. Laberge, C.E.
- (10) 2,940 to purchase plan, profiles, etc., from F. C. Laberge, C.E.
- (11) 1,955 to improve Cowan street.
- (12) 4,000 to pave Canning street.
- (13) 10,100 to pave Commissioners street from Berri to Victor street.
- (14) 1,000 for a sewer in Sherbrooke street corner Simpson street.
- (15) 570 for a sewer in Ropery street between Grand Trunk and Châteauguay streets.
- (16) 744 for a sewer in Côte St. Paul road.
- (17) 900 for a sewer in Fullum street, from Amity to a distance of 250 feet north.
- (18) 755 for a sewer in St. Rémi street, from Palm avenue to Notre-Dame street.

Referred to Finance Committee.

25.—From Fire and Light Committee to allow

(1) H. Cardinal to erect an electric motor on Papineau st.

(2) B. Grier to occupy lots corner Guy and Notre-Dame streets for the storage and sale of lumber.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Fire and Light Committee for authority to sell old material.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. DUQUETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Market Committee to vary a sum of \$115.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Health, for a sewer in Brébeuf street, from Laurier avenue to St. Grégoire street.

Referred to Finance Committee.

29.—From Hygiene and Statistics Committee to allow J. Gareau & Co. to erect a stable on Parthenais street.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.